



Camino Santa Adriana Talagante, una urgente demanda para la seguridad

Description

El conocido camino Santa Adriana, salida del peaje de El Monte de la ruta 78, es paso obligado de los vecinos y vecinas de las comunas de Talagante y El Monte, tránsito permanente de turistas y pasajeros, de movilización pública, camiones de pesada y mediana carga, de trabajadores/as que se desplazan ya sea en bicicleta o a pie en su ir y venir diario a sus trabajos y viviendas.

Y tal como lo señalan los vecinos y vecinas de ambas comunas, es a su vez una verdadera trampa de seguridad, durante el día y la noche, por la gran sobre carga que presenta esta importante vía que no ha tenido ningún tipo de mantención o ampliación por la gran demanda de desplazamiento que debe resistir este camino rural, que no cuenta con ningún tipo de medidas de seguridad para quienes se transitan a diario; lomos de toro, bermas seguras para peatones, vía exclusiva para bicicletas, iluminación, etc.

Como señala la vecina del sector Emilia Riter a elmaipo.cl, estas históricas demandas se le han hecho presente a las autoridades de la comuna, incluido la colocación de un semáforo en la intersección de Santa Adriana con el camino antiguo que une Talagante con El Monte, zona de gran tráfico, y en cuyo lugar se han provocado innumerables accidentes fatales, heridos de diversa consideración y pérdidas materiales, tal como ocurrió hace dos días atrás, donde una mujer y una lactante perdieron trágicamente la vida debido a la colisión del vehículo en que viajaban.

En este contexto, el Concejal Sebastián Rosas y Super Intendente del Cuerpo de Bomberos de Talagante, señaló a este medio, que él en su calidad de Autoridad comunal oficio al Ministerio de Obras Públicas para dar respuesta a las necesidades y demandas a la seguridad de los habitantes de ambas comunas en lo relativo a este ya tan controvertida vía San Adriana.

El Maipo

Date Created
Abril 2023